

# お元気ですか

# 南 恵子

# です

ニュースを読んでご  
意見をお寄せ下さい。

区議会議員

南 恵子

TEL 3790-1523



発行責任者 日本共産党品川区議会議員 南 恵子 八潮5-12-65-503

メールアドレス minami@jcp-shinagawa.com

## 待機児対策を進めて経費がかかっているから—を理由に区は 来年4月から保育園保育料を値上げ

子育て支援は社会的願いです。区は11月1日付の広報しながわに保育園保育料値上げを知らせる記事を掲載しました。そこでは保育園をつくるために28億1千万円経費がかかったと説明し値上げする理由にしています。子育て世帯の収入から見て、値上げは大きな負担増です。お金がなければ子育てできない社会から安心して産み育てられる社会に。

広報しながわ  
値上理由を保育経費増大

11月1日付広報しながわは保育料改定を特集。そこには次のように書かれていました。「区では待機児対策を緊急課題として、受け入れ枠の拡大を実施してきましたが、開設経費や運営経費も増大しています。」。

待機児対策として保育園をつくりお金がかかった、だから保育料をあげるんだということを強調しています。

ママたちから悲鳴

広報を読んで値上げを知ったママたちはビックリ。「待機児ゼロにするため保育園増設をすると、保育料値上げになるということなの？」。「区の公約『待機児ゼロ』は保育料値上げということなのかしら」「2人の子どもを必死で育てている。どうして応援してくれないのか。」と怒り

月額保育料

階層	前年分所得税	当年度分区民税	0~2才		3才		4・5才	
			現行	改定後	現行	改定後	現行	改定後
D5	33400~4999	88600~108599	20800	22800	13900	15200	13700	15000
D10	135900~169199	204900~228799	31900	35000	21300	23400	19600	21500
D15	302400~335799	322000~337999	40600	44600	24700	27100	19600	21500
D20	735800~902399	500200~560199	60900	66900	25700	28200	20400	22400
D25	280000以上	1031300以上	77000	77500	33500	36800	28800	31600

の声が寄せられました。本  
当にひどい内容です。

### 増設にお金がかかったの で保育料値上げー酷い

区には保育責任があります  
が、それを果たすから応分の  
負担をするのは当然だと決め  
つけた冷たい姿勢はいかがな  
ものでしょうか。

保育料は各世帯の所得税に  
応じて算定され、『応分』の  
負担をしています。今回の値  
上げはその負担をさらに重く  
するもので、到底認められま  
せん。

### ほとんどの家庭に負担 を強いる値上げ

今回の値上げは、95%にあ  
たる区民税所得割課税世帯す  
べての階層で約10%の大幅値  
上げになります。

年少扶養控除のみなし算定  
を外すことで、子育て世帯は  
負担増になった上に、10%の  
値上げですから「酷い仕打ち  
だ」と質問し、止めるよう求  
めました。

前頁の保育料一覧表をご覧  
ください。(横枠の幅が足り  
ず、醜くなっていることをお  
詫びします。)

一部の保育料しか取り上げ  
ていませんが、子育て世帯に  
とって家計を直撃する値上げ  
になっていきます。

D5階層は月2千円上がるの  
で年間では2万4千円増。  
D15は4万4千6百円になり  
4千円増え、年間4万8千円  
も増になります。

このような値上げについて  
みなさんはどのように受け止  
めるでしょうか。

### 戸籍上の第二・三子は 無料にと主張

区は、多子減額の拡大をし  
たと強調しています。拡大は  
評価します。

共産党は、さらに戸籍上の二  
子以降の子どもさんは無料に  
するよう求めています。

安心して子育てできる社会  
になるよう、自治体の子育て  
責任をまず果たすことを強く  
求めます。引き続き頑張りま  
す。

### 値上げは区立幼稚園、 すまいるスクールも

問題はまだまだあります。  
保育園に限らず、区立幼稚  
園保育料もあがり、さらに、  
すまいるスクールの延長保育  
料も新設されます。これによっ  
て大半の子育て世代が負担増

の直撃を受けることになりま  
す。

区の財政が豊かなことはみ  
なさんもご存じと思いますが、  
昨年777億円の基金残高か  
ら、さらに38億円も増えてい  
るのに値上げするのです。

## 「羽田新ルート増便計画は止めて」 の声を広げる住民集会に参加を呼びかけま す

12月20日(日) 午後2時～  
コンプラ八潮 第2多目的室

※12月8日の国交省主催の説明会に参加されたみなさん  
お疲れさまでした。感想を聞かせてください。

毎月第2水曜日に生活相談会を実施しています。気軽にご相談ください。